



## COMMUNIQUE OFFICIEL

COMMUNIQUÉ OFFICIEL  
DU DISTRICT DE LA GIRONDE DE FOOTBALL

Cenon, le 04 mars 2024

Le District de la Gironde de Football, son Président et l'ensemble des membres du Comité Directeur condamnent avec la plus grande fermeté les actes de violence commis, sur et autour de nos terrains, semaine après semaine.

Ces violences impliquent parfois les participants, et le District dispose de toutes les compétences pour sanctionner les licenciés impliqués.

Ces violences impliquent, parfois, les « supporters » et/ou parents, présents autour des terrains, et il est plus difficile de les identifier, de sanctionner ces personnes non licenciées.

Ces violences impliquent, parfois, des individus violents qui viennent déverser leur haine et qui ne cherchent qu'à provoquer des conflits dès la moindre incartade sur le rectangle vert. Nous nous sentons complètement démunis, devant la violence gratuite qui émane de personnages qui ne sont pas licenciés, qui ne pratiquent pas le football et qui ne soutiennent pas nos valeurs.

À chaque incident, le District de la Gironde saisit les commissions compétentes, qui, après instruction, prennent des sanctions avec fermeté et sans concession pour des actes violents commis par des licenciés. Les agissements des supporters et/ou parents sont aussi sanctionnés par de lourdes amendes ou suspensions de terrain.

Pour chaque événement impliquant des individus non licenciés, le District de la Gironde s'engage à alerter les forces de police, les services municipaux concernés et les services de la Préfecture.

Nous devons agir ensemble pour mettre un terme à la violence qui nuit à notre sport favori.

Le District de la Gironde apporte tout son soutien aux dirigeants bénévoles des clubs concernés. Ces derniers travaillent avec un engagement remarquable pour éduquer des valeurs à nos enfants et nos jeunes, et se sentent bien impuissants, démunis pour lutter et canaliser ces individus aux comportements violents.

Le District de la Gironde a une sincère pensée pour tous les licenciés et tous les accompagnateurs et arbitres officiels ou bénévoles, qui subissent des blessures physiques ou morales lors de ces événements.

Ensemble, nous devons œuvrer pour un environnement sûr et respectueux sur nos terrains.

Alexandre GOUGNARD  
Président du District de la Gironde